

PRESSEMITTEILUNG

Köln, 29.08.2013

Chefärztin und Anästhesiepfleger unterwegs in Westafrika Nachrichten aus dem Busch

Gemeinsam mit der Organisation „German Doctors“ engagieren sich Chefärztin Dr. Marion Reimer und Anästhesiepfleger Thorsten Hahn aus dem St. Franziskus-Hospital in Sierra Leone. Nun berichten Sie über Ihre Erfahrungen in Westafrika.

Sierra Leone ist eines der ärmsten Länder der Welt und leidet noch immer an den Folgen eines Bürgerkrieges, der vor zehn Jahren endete. Die „German Doctors“ engagieren sich mit ärztlicher Hilfe und Ausbildung einheimischer Mitarbeiter im „Community Hospital“ in Serabu, mitten im Busch von Sierra Leone, der einzigen Gesundheitseinrichtung für mehr als 50.000 Menschen.

„In diesem Frühjahr reisten wir nach Serabu, um dort den Grundstein für die Ausbildung von Anästhesiepflegepersonal zu legen“, so Dr. Marion Reimer, Chefärztin der Klinik für Anästhesie, Intensivmedizin und Schmerztherapie am St. Franziskus-Hospital. Gemeinsam mit dem erfahrenen Anästhesiepfleger Thorsten Hahn berichtet sie am 18.09.2013 ab 18:00 Uhr im Hörsaal des St. Franziskus-Hospitals über das Projekt und ihren Erfahrungen in Serabu.

Alle Interessierten sind herzlich eingeladen. Der Eintritt ist frei. Eine Anmeldung ist nicht erforderlich.

Veranstaltungsinfo

Nachrichten aus dem Busch – Mit Dr. Marion Reimer unterwegs in Westafrika

Mittwoch, 08.09.2013

18:00 Uhr

Hörsaal „Altes Refektorium“

St. Franziskus-Hospital, Schönsteinstraße 63, 50825 Köln-Ehrenfeld

Eintritt frei. Anmeldung nicht erforderlich.

Kontakt Presse:

St. Franziskus-Hospital

Katrin Schwirblat

Unternehmenskommunikation

Schönsteinstr. 63

50825 Köln

Tel 0221 5591-1042

Mobil 0176 10390254

Fax 0221 5591-1022

Mail katrin.schwirblat@cellitinnen.de